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　今期、青年部部長を仰せつかることになりました、北部中央保育園副園長竹下賢一

です。役職と程遠い私が部長になるとは夢にも思いませんでした。古い広報誌をめくっ
てみると一番に感じることが全員年を取ったなと広報誌に写る写真が物語ってくれま
す。取扱うテーマも変化し現在では、少子化、人材不足が一番の深刻な問題となってい
ます。
そんな不安定な環境の中、私を含め新しい世代があらゆる環境下に置かれても対応でき
る力が必要不可欠だと思います。青年部として新しい組織・体制そして人材づくりが大
きなテーマだと感じます。歴代部長から数えて１０代目。新部長として精一杯努めてい
きますので、皆様のご協力、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

　この度、副部長に就任いたしました。これまで、事務局と企画研修委員長の仕事
をさせていただき、様々な面で大きく成長をさせていただきました。これからは、副
部長という大事な役をしていきますが、竹下新部長の補佐役として、又、今までの経
験を生かし各委員会からの相談役として一生懸命責務を努力していきたいと思ってお
ります。

　竹下部長のもと団結してメリハリのある活動を行っていきましょう。個人の勉強に
もなり持ち帰って各園の運営や保育にも役立つような時間を、部員の先生達と一緒に共
有していきたいです。宜しくお願い致します。

　この度、熊本市保育園連盟青年部事務局を務めることになりました、きよめこど
も園の沖田です。新執行部となりまだまだ分からないことだらけではありますが、事
務局として青年部の皆さんの活動が円滑に進むよう精一杯サポートしていきたいと
思っていますので、どうぞご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

　今期、企画研修委員長を務めさせていただきます、あゆみ保育園の田中晋輔と申し
ます。微力ではありますが、会員の皆様のお役立てるよう精一杯励みたいと思います。
企画研修委員会では実践的な研修を実施することももちろんですが、会員の皆様のお役
立てになるよう精一杯、研修や楽しい企画なども行っていきたいので、やりたいことが
あれば何でも提案して下さい。皆さんのお力添えもよろしくお願いします。企画研修委員長
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今期、企画研修委員長を務めさせていただきます、あゆみ保育園の田中晋輔
と申します。微力ではありますが、会員の皆様のお役立てるよう精一杯励みた
いと思います。企画研修委員会では実践的な研修を実施することももちろんで
すが、会員の皆様のお役立てになるよう精一杯、研修や楽しい企画なども行っ
ていきたいので、やりたいことがあれば何でも提案して下さい。皆さんのお力
添えもよろしくお願いします。

今年度より調査広報委員長を務めさせていただきます、みのり保育園の
今村です。はじめての経験で分からないことばかりですが、経験豊かな先
輩方に色々と教えていただきながら、微力ではありますが務めてまいりま
す。宜しくお願い致します。

( 一社 ) 熊本県保育協会青年部 部長祝辞

平成 30 年度（一社）熊本市保育園連盟青年部　総会

　平成 30 年 5 月 2 日 ( 水 ) 午後 1 時 30 分より熊本県総合福祉センター
第 4 会議室において、平成 30 年度 ( 一社 ) 熊本県保育協会青年部 通常総

会が開催された。緒方部長より、1 年間の青年部と
しての成果と、任期が残り 1 年となった部長として
の今年度の抱負が述べられた。
　また、ご来賓として、( 一社 ) 熊本県保育協会 塚
本美津代理事長、大里実事務局長にご臨席いただき、
塚本理事長より祝辞として、青年部の活動への評価と今後の部員獲得への期待等のお話を
頂いた。

平成 30 年 5 月 2 日（水）午後 1 時 30 分より、熊本県総合福祉センター
第 3 会議室にて熊本市青年部の通常総会が開催された。
始めに鬼塚部長より、市の青年部が発足して 19 年、9 人の部長が青年
部の歴史を積み重ねてきた、それに負けないように頑張っていきたい。

また、総会に参加して頂いたことへの感
謝の言葉を述べられた。ご多用中の中、
熊本市保育園連盟 江藤美信理事長、三浦
弘文専務理事にご出席頂いた。江藤理事長より、「平成 30 年度 31 年度は
大きな大会を控えているので、青年部の活躍がなければ成功にはならない、
沢山の青年部メンバーが集い合えるような青年部活動
になればと期待をしております。」と激励の言葉を頂
いた。
第 1 号議案　平成 29 年度事業報告から第５号議案ま
で審議され、全ての議案について全会一致により承認

された。最後に富永副部長の挨拶により閉会となった。

　熊本市保育園連盟青年部執行部の皆様、ご就任おめでとうございます。竹下部長
をはじめ新執行部の先生方と共に学び合い、語り合えることをとても楽しみにしてい
ます。これからもお互いに協力体制をとりあい青年部らしい活動を展開していきま
しょう。
　結びに、熊本市保育園連盟青年部のご発展を心よりお祈り申し上げ、お祝いの言葉
といたします。

今年度より調査広報委員長を務めさせていただきます、みのり保育園の今村で
す。はじめての経験で分からないことばかりですが、経験豊かな先輩方に色々と
教えていただきながら、微力ではありますが務めてまいります。宜しくお願い致
します。
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平成 30 年度（一社）熊本県保育協会青年部 通常総会



その後議事に入り、第 1 号議案 平成 29 年度事業報告から、第 4 号議
案 平成 30 年度第一次補正予算 ( 案 ) まで全会一致で承認され、閉会と
なった。
総会終了後には、企画研修委員会と調査広報委員会にわかれて県市合同
委員会が開催され、それぞれに今後の活動について活発な議論がなされ
た。

平成 30 年度 青年部卒業式　〜青年部 遊びと学びの二刀流！  〜

平成 30 年 5 月 2 日（水）メルパルク熊本にて、平成 30 年度青年部
卒業式が行われました。
熊本県保育協会青年部からは、海士江保育園の水雲博昭先生、文政保
育園の松良史朗先生、熊本市保育園連盟青年部からは、力合さくら子

ども園の吉原千代作先生が惜
しまれながら、無事に卒業さ
れました。
また、熊本市保育園連盟青年
部新執行部、各役員の先生方
から、一人ずつご挨拶をいただきました。これからの先生方のご活
躍を期待しております。

Q：自分の園のここが好き
A： 職員同士の仲がとてもいいことです。部活もたく

さんあり、私も参加させてもらって楽しんでいま
す。

Q：私の保育のモットーは？
A： 子ども目線で楽しむことです。日中のほとんどを

事務所で過ごし、なかなか保育に携わる時間がな
いのですが、関われるときには自分も子どもに戻っ
て一緒に楽しめればと思っています。

Q：趣味や特技など教えてください
A： ミニバレーです。週に２～３回は練習しています。

映画やドラマを観たり、音楽を聴いたりすること
も好きです。

Q：前職を教えて下さい
A： 医療事務です。４年半くらい菊池の個人病院に通っ

ていました。派遣会社にも勤めていたので熊本
県下のいろいろなクリニックでも働かせてもらい
ました。

Q：青年部に入ったきっかけを教えて下さい
A： 母の薦めです。私が返事をする間もなく、加入す

ることで話がどんどん進んでいました。笑

Q：青年部に期待することは？
A： さまざまな園の方のお話を聞くことができること、

活動の中で保育についての知識などを学べれば
思っています。

Q：一言意気込みを！
A： 分からない事ばかりで迷惑かけてしまうかもしれ

ませんが、精一杯頑張ります。よろしくお願いし
ます！

Q：自分の園のここが好き
A：嫌いなところも含めて全部のような気がします

Q：私の保育のモットーは？
A：素直さ

Q：趣味や特技など教えてください
A：よく迷子になります

Q：前職を教えて下さい
A：事務員

Q：青年部に入ったきっかけを教えて下さい
A：先輩方の活動やつながりに魅力を感じて

Q：青年部に期待することは？
A：他の園とかけ橋

Q：一言意気込みを！
A：できる限りやってみます

平成 30 年度   熊本市保育園連盟青年部 新入部員
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入会資格
熊本県保育協会、熊本市保育園連盟 会員園の職員で、
４５歳未満であり、魅力ある園づくりに取り組みたい人。

お問い合わせ

熊�本県保育協会�青年部
TEL 096-322-0038 
FAX 096-322-0090
http://www.kumamoto-hoikuseinen.com/

熊本市保育園連盟�青年部
TEL 096-362-1061
FAX 096-366-5090
http://www.kumashiho.jp/seinenbu/

　当青年部は、一般社団法人熊本県保育協会、一般社団法人熊本
市保育園連盟の保育事業における青年保育者の貢献を高めると共
に、児童福祉の増進に寄与することを目的とし、若手青年保育者
が集い、真剣に学び、楽しく語り合い、明日の保育を作り上げて
行く事を目的に活動しております。

企画広報委員会：研修の企画、実施
調査広報委員会：機関紙の発行、保育情報の調査・発信

部長が思う
青 年 部は
ここがすごい！

何と言っても青年部最大の魅力は、人脈づくり！
たくさんの仲間と出会い、同じ目標に向かって、保育や制度などなど、
その道のプロ達が集い議論が出来る。
何でも話せる青年部です。
まずは、飲み会からの参加も大歓迎です。
入会をお待ちしております。

2018 年 11 月 熊本県保育協会青年部のホームページがリ
ニューアルします。
今回のリニューアルでは、より見やすく、使いやすく、親し
みやすいホームページを目指して、デザインやメニュー構成
を見直しました。
ホームページのリニューアルにともない、URL が変わりま
しす。ブラウザの「お気に入り」「ブックマーク」などに登
録されている場合は、新しい URL への変更をお願いいたし
ます。 Co

min
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熊本県保育協会 �青年部
ホームページリニューアル！

Q：自分の園のここが好き
A：海と山に囲まれて心も体ものびのびと！

Q：私の保育のモットーは？
A： 双方向の会話を大切に。園の雰囲気や職員の働き

方に共感できるかどうかという感覚を大切に。

Q：趣味や特技など教えてください
A： 息子とサッカー・娘たちとおままごと・妻とゴル

フを楽しめるよう特訓中です。あとは友人との食
事とお酒（嗜む程度）が大好きです！

Q：前職を教えて下さい
A：鉄鋼業界で働いていました。

Q：青年部に入ったきっかけを教えて下さい
A： 元村健正先生とのお話の中で、誰でも入会できる

ということを知り（汗）、早速入会申し込みをさせ
て頂きました。国の宝である子ども達とその育成
について熱く語れる先輩・仲間とのつながりを大
切にしていきたと思います。

Q：青年部に期待することは？
A： 同じ志を持つ皆様との時間を大切にしたいと思い

ます！

Q：一言意気込みを！
A： 保育についての多様なお話ができることを楽しみ

に、諸先輩方からたくさん学ばせていただきます！
ご迷惑をお掛けすることもあるかと存じますが、
ご指導宜しくお願い致します。

平成 30 年度   熊本県保育協会青年部 新入部員
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